

# 知らなきや損する 歯のはなし

羽生市木村歯科医院HPにて  
バックナンバー掲載中!!



## ③4 歯科の分野も実は様々

木村 匡司

医者と歯医者は世間では同じようには見られていません。しかし、欧米では医者と歯医者は日本と違う見方で見られています。

日本では「お医者様」とは言いますが「歯医者様」とは言われません。診療所で患者様の携帯が鳴り「今はいしゃ！」に来て「んのだよ！」などと会話されているのを耳にして「まだまだ行きたくない所の主流なんだな」といつも反省しています。医者とは歯医者の違いとして、診断後に歯を削る

などの機械的な技術や芸術的な技工技術が必ず要求されます。一概に歯を

被せるといっても色や形など歯科医のセンスが左右する事となります。一部の諸外国では歯科医が技術者の立場をとっている国もあるようです。また、医者は多様の専門病院に分かれています。が、歯科はどちらかといえどどんな診療科目も全行っています。もちろんそれぞれの歯科医の得意分野が専門になります。が、一部の先生を除き痛い歯を治せないとか詰め

るのは専門外だから診ないと言う歯科医はあまりいません。

歯科の分野だけでも実は予防歯科・補綴科（被せ物・入れ歯）歯周病科・小児歯科・根管治療科・審美歯科・インプラント科等々いろいろあります。しかしなぜその事が皆さんに伝わっていないかというと、法律により歯科医院の標榜できるものが「歯科」「小児歯科」「矯正歯科」「口腔外科」しかできないように規制されているからです。これは皆さんには解

標榜できるのは

歯科	小児歯科
矯正歯科	口腔外科

実際は予防歯科、歯周病科、根管治療科、審美歯科、補綴科、インプラント科など様々です

ったのだと思われず。ただ、専門分野ごとにたらいまわしが少ないといった利点もあります。

しかし、最近やっとこれらの専門分野での歯科医院が増えてきました。歯科医院同士の連携と信頼関係により構築されてきています。歯科も医科を見習い、専門性を生かす事で、より一層高度な治療を提供できるように、さらなる努力をして「歯から」お口の健康づくりを通し、あなたのように良い生活づくりを応援し続けます。